



Diario Al día

Enero 2023
Edición N° 398
Máx. 31-Min.15°
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

OTRO DÍA MÁS SIN AGUA



Debido a la turbiedad del agua, nuevamente Los Andes y ahora Putaendo sufrieron cortes con el problema que significa.

Pág. 2

Ex UniUni a La Calera

Pág. 5

Operativos de salud en Llay Llay

Pág. 5

Escuela de verano en Calle Larga



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Bairo Riveros a Unión La Calera

El destacado jugador de Unión San Felipe cambiará de camiseta tras varios años con grandes actuaciones en el UniUni.

Rivero jugará en el equipo de primera A Unión La Calera, quienes se encuentran con varios desafíos interesantes, por lo que ven en el jugador oriundo de Calle Larga una buena alternativa para reforzarse en las línea de ofensivas.

Desde Unión San Felipe le desearon todo el éxito en este paso que da el jugador formado en la cantera del club en las ligas mayores del fútbol nacional y destacan la capacidad del futbolista, asegurando que va triunfar.

Por otro lado la hinchada albirroja recuerda con buenos ojos al jugador y lo coloca dentro de los buenos jugadores que vistieron la albirroja.

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



MULTIPLATAFORMA

Al día

RADIO - TV - REVISTA - DIARIO - PORTAL DE NOTICIAS

NEWSLETTER - REDES SOCIALES

WWW.ALD.CL

Equipos municipales de San Esteban han trabajado incesantemente en emergencia provocada por aluvión

Al menos hace 40 años que no ocurría una situación de esta magnitud, lo que significó la puesta en marcha de los funcionarios para desplegarse en el territorio desde el primer minuto.

Desde el pasado domingo, los equipos municipales de San Esteban monitorearon en terreno la afectación del aluvión ocurrida debido a la crecida del Estero San Francisco y en sectores precordilleranos de la comuna, que afectaron viviendas, caminos y dejaron a centenares de vecinos sin suministro eléctrico e hídrico.

Las lluvias en alta cordillera fueron las causantes de esta emergencia de la que no se tenía registro desde al menos 40 años.

Entre las situaciones más complejas, se encuentran el daño a al menos 8 casas y campings, la caída de árboles y señaléticas en la ruta, por lo que se mantiene el tránsito suspendido debido a los trabajos de despeje que realizan los equipos municipales, bomberos y carabineros.

Además, varias familias se encuentran aisladas producto de que el barro arrasó con los puentes que unían el camino y las viviendas.

El Alcalde Christian Ortega, recorrió los sectores desde la tarde hasta altas hora de la madrugada, lo mismo realizó durante la mañana de este lunes, ocasión en la que se comunicó con los vecinos, para conocer sus requerimientos e informar que se encuentran todos los equipos tanto del municipio, como del departamento social, salud y educación desplegados en terreno para apoyarlos.

“Estamos visitando a los vecinos del sector San Francisco, donde hemos constatado los problemas de conectividad que ha provocado este aluvión. La crecida del estero arrancó los puentes de acceso a las viviendas. Ahora, nuestros equipos están trabajando para despejar la ruta, quitar árboles, señaléticas y cableado que se encuentra en la ruta. Seguimos en contacto con los vecinos. Afortunadamente no tenemos que lamentar afectación a las vidas humanas”, afirmó.

Respecto a la situación de los servicios básicos, hasta el momento, hay interrupción de suministro de agua en APRs El Higueral, San Francisco, Campos de Ahumada y Los Chacayes Alto, y 390 usuarios se encuentran sin energía eléctrica, según reporta Chilquinta.



Alzas importantes en puntajes de La PAEZ en alumnos del Liceo Mixto

Al menos 6 estudiantes del liceo mixto de Los Andes obtuvieron altos puntajes en la prueba PAES, los cuales fueron reconocidos por los profesores en un desayuno. Así Diego Negrin ex estudiante del mixto logró un puntaje en matemática 1 de 971 puntos y 767 en historias.

El pasado martes 3 de enero, la DEMRE dio a conocer los puntajes de los estudiantes que realizaron la PAES... desde entonces en la comuna de Los Andes distintas instituciones académicas han ido reconociendo a sus ex alumnos por destacar con altos puntajes... así el Liceo Mixto dio a conocer a los estudiantes que obtuvieron buenos resultados.

Así al menos 6 estudiantes obtuvieron puntajes sobre los 800 en la Prueba de Acceso a la Educación Superior, dentro de ellos destaca el ex alumno Diego Negrin

Altos puntajes que sin duda les permitirán más oportunidades para poder ingresar a una universidad y poder así seguir estudiando, además de poder optar a gratuidad.

Destacar que los ex estudiantes recibieron apoyo de los educadores del Liceo Mixto, de los cuales un total de 120 alumnos superaron los 600 puntos en distintas pruebas, siendo el índice más alto al de años anteriores... permitiéndoles así más oportunidades de estudios en la educación superior.



Más de 1300 personas sin agua en Putaendo

Más de 1300 familias de Putaendo quedaron sin suministro de agua potable el día de ayer debido a la turbiedad del agua.

El Municipio se encuentra ayudando a los sistemas de Agua Potable Rural de Los Patos, Casablanca, Población Hidalgo, Piguchén y Guzmanes que han tenido inconvenientes con su servicio, debido a la turbiedad del Río Putaendo generada por las tormentas cordilleranas del pasado fin de semana.

Por este mismo motivo, la empresa Esva también interrumpió su suministro en los sectores de Granallas y Rinconada de Silva.

Finalmente, recordó que “la alerta amarilla no significa la suspensión del suministro, por lo que el llamado es a evitar el acopio innecesario de agua para no afectar nuestras reservas. También reiteramos la importancia de un consumo racional, postergando en lo posible acciones como el riego, lavado de vehículos o llenado de piscinas, con el fin de mantener la estabilidad del sistema. En caso de ser necesario realizar cortes parciales, avisaremos oportunamente para que la comunidad pueda tomar las debidas precauciones”.

La sanitaria se activó preventivamente sus planes de contingencia y estará actualizando la información en las próximas horas, a través de su cuenta en Twitter @esval_chile y los medios de comunicación.



Comenzó Escuela de verano de Calle Larga

Hoy abrió sus puertas la Escuela de Verano de Calle Larga, para niñas, niños y adolescentes de la comuna.

Esta escuela funcionará hasta el 14 de enero y ya completó sus cupos.

Les recordamos que a partir del 18 de enero comenzará a funcionar la Escuela de Verano para niñas y niños cuyos padres y apoderados desempeñen labores de temporada, toda la información sobre su funcionamiento la puedes encontrar en nuestras redes sociales del municipio.



Interesante alianza entre Municipalidad de Llay Llay y Universidad del Desarrollo

"Sonríe UDD" es un Programa de voluntariado Universidad del Desarrollo, que entrega atención gratuita de distintas áreas dentales y se encuentra en Llay Llay.

Desde el viernes 6 al miércoles 11 de enero en Liceo Bicentenario Llay Llay (ingreso por calle Manuel Rodríguez esquina calle San Francisco).

La I. Municipalidad de Llay Llay invita a los vecinos y vecinas de la comuna a acercarse al Liceo Bicentenario Llay Llay desde el 6 al 11 de enero de 2023 a hacer uso de los distintos servicios que jóvenes profesionales de la Universidad del Desarrollo ofrecerán de manera gratuita a nuestros vecinos y vecinas.

La atención de las áreas de enfermería, fonoaudiología, odontología, oftalmología, kinesiología, tecnología médica, medicina, obstetricia, psicología y derecho.

Horario de atención:

- Viernes 6: De 12:00 a 13:00 hrs y de 15:00 a 17:00 hrs

- Sábado 7, domingo 8, lunes 9 y martes 10: De 9:00 a 13:00 hrs y de 15:00 a 17:00 hrs

- Miércoles 11: De 9:00 a 12:00 hrs

La atención es por orden de llegada en los horarios indicados, exceptuando la atención para los servicios de odontología, para los cuales es necesaria la inscripción previa llamando al 342379194 (en horario de 9:00 a 14:00 hrs y de 15:00 a 17:00 hrs de lunes a viernes)

¡Invitamos a vecinos y vecinas a asistir a este voluntariado de los jóvenes de UDD!

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
06 ENE



29° / 15°



12-38
km/h

SÁBADO
07 ENE



32° / 15°



16-45
km/h

DOMINGO
08 ENE



31° / 16°



15-45
km/h

LUNES
09 ENE



29° / 15°



12-39
km/h

MARTES
10 ENE



31° / 15°



13-41
km/h

MIÉRCOLES
11 ENE



33° / 15°



14-46
km/h

JUEVES
12 ENE



30° / 15°



15-50
km/h



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, **SAN FELIPE**

☎ +56 9 7889 0103

☎ 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORA JURÍDICA

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora Jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas

📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

Los Andes sin agua

Esval realizó segundo corte de agua potable en Los Andes y se suma Curimón

El subgerente Zonal de Esval, Rodrigo Lastra, informó que debido a la extrema turbiedad que sigue afectando al río Aconcagua, (con niveles que sobrepasan en 50 veces lo máximo que puede tratar la planta de producción de El Sauce), se realizará un segundo corte parcial de agua potable en Los Andes.

"Se han mantenido las intensas lluvias en la alta cordillera, afectando el estado de los caudales, que han registrado más de 58.000 unidades de turbiedad (NTU) en las últimas horas, superando lo que cualquier planta puede tratar en condiciones normales. Debido a esta compleja situación, mantenemos detenida la captación superficial de agua del río y nos vemos obligados a efectuar una nueva suspensión del suministro en Los Andes, en aquellos sectores que no fueron afectados por el corte de ayer, el que finalizamos a las 9 de la mañana de este lunes", explicó el ejecutivo.

Lastra agregó que "nuestros equipos se mantienen desplegados en terreno monitoreando el estado del río y esperando que este fenómeno climático nos dé un respiro para retomar la producción de agua potable y recuperar nuestros sistemas. De no haber inconvenientes, estimamos que el suministro quede normalizado durante la madrugada de mañana martes".

Áreas afectadas

Los sectores que abarcará este segundo corte de suministro, producto de la turbiedad extrema del río Aconcagua, son los siguientes:

-Zona de influencia Estanque Coquimbito: La Primavera, Altos de Aconcagua, Bellavista, San Alberto, Portezuelo, General del Canto, Alto del Valle, Los Libertadores y Cristo Redentor.

-Zona de influencia Estanque Esmeralda: Centro de Los Andes, Centenario Oriente y Poniente, Irene Frei, Los Castaños, Santa Bárbara, Los Azules, Vía Monte, Diego Portales, Arturo Prat, Antonio Mery, pob. Vía Libre, pob. La Familia y villa Sor Teresa, entre otras.

-Zona de influencia Estanque Minera Andina: Villa La Parva, Villa Hermosa, Degania, Geraldine, Virgen del Valle, Condominio La Palmera, Remodelación Viña del Mar, Valle Andino, Mirador I-II y La Viñita.

Además, la suspensión del servicio afectará a la localidad de Curimón. El detalle completo y plano de corte estará disponible en el sitio tupuntodeagua.esval.cl Medidas de mitigación

Esval dispuso el recorrido de camiones aljibes y la instalación de 21 estanques fijos de suministro alternativo, cuya ubicación se detallará en la misma plataforma (tupuntodeagua.esval.cl) y en redes sociales.

Finalmente, Lastra reiteró el llamado al uso racional y solidario del recurso en aquellas zonas que mantendrán suministro normal. "Estamos haciendo grandes esfuerzos para que esta situación no afecte simultáneamente a la totalidad de la comuna. Sabemos que son días de calor extremo, pero apelamos a la solidaridad y conciencia de la comunidad para cuidar el agua y, dentro de lo posible, posponer labores como el riego de jardines, lavado de autos o llenado de piscinas, en consideración a este inusual evento", señaló.

Esval seguirá actualizando la información en las próximas horas, a través de su cuenta en Twitter @esval_chile y los medios de comunicación, además, se mantiene a disposición la línea 600 600 60 60 para consultas y requerimientos de la comunidad.

El alcalde Mauricio Quiroz estuvo monitoreando constantemente la situación y estaremos e informando eventuales novedades durante el transcurso de ayer.





EL SENDERO A LA CASA PROPIA





Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA | DESDE UF **2.057**

TOUR VIRTUAL 